

Senado podría no recibir las renunciaciones de ministros

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Luego de que ocho ministros de la SCJN anunciaran su renuncia, ya hubo reacciones en Morena y sus aliados. El presidente del Senado de la República, Gerardo Fernández Noroña, advirtió que igual y no les aceptan las renunciaciones. Comentó que, con este acto, los ministros están declinando a participar en la elección de 2025, porque eso les da derecho a que se vayan con las alforjas llenas.

En este mismo tenor, el coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, dijo que hay la posibilidad de que los senadores no acepten su renuncia.

https://drive.google.com/file/d/1LqL6LuL0xt1wARDtMkhmc-M_R4ztAvm-/view?usp=sharing